

JUSTISIA

Semarak HPRL-79: KKLR Sulsel Rawat Spirit Perjuangan WTL Lewat Ramah Tamah dan Baksos Kesehatan

SM Network - SULSEL.JUSTISIA.CO.ID

Jan 18, 2025 - 23:13



Rapat Panitia Semarak HPRL-79 dan HUT KKLR ke-69, Sabtu (18/1/2025) di Kedai Bau Mangga, Makassar (Foto: KKLR Sulsel)

MAKASSAR - Kerukunan Keluarga Luwu Raya (KKLR) Sulawesi Selatan

(Sulsel) bakal memperingati Hari Perlawanan Rakyat Luwu (HPRL) ke-79 dengan menggelar sejumlah kegiatan.

HPRL adalah kalender tahunan yang diperingati untuk mengenang perjuangan rakyat Luwu melawan tentara NICA, 23 Januari 1946 silam. Khusus bagi Pemerintah Daerah di Luwu Raya, HPRL saban tahun diperingati bersamaan dengan Hari Jadi Luwu (HJL).

Ketua BPW KKLR Sulsel, Ir Hasbi Syamsu Ali mengatakan, tahun ini kegiatan Semarak HPRL-79 sekaligus dirangkaikan dengan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) KKLR ke-69.

"Insya Allah tahun ini, Semarak HPRL-79 akan dirangkaikan dengan HUT KKLR ke-69. Panitia tetap yang sudah menjalankan kegiatan ini sejak 3 tahun lalu, kini tengah bekerja mempersiapkan segala sesuatunya," kata Hasbi, Sabtu (18/1/2025), dikutip dari laman [SulselNow](#).

Menurut Hasbi, sebagai organisasi diaspora warga Luwu Raya, KKLR merasa bertanggung jawab untuk terus merawat sejarah dan menumbuhkan semangat juang bagi generasi Wija to Luwu (WTL) saat ini, khususnya dalam menyongsong masa depan lebih baik.

"Peringatan HPRL-79 adalah bentuk kita menghargai dan tidak melupakan sejarah. Rakyat Luwu Raya memang punya andil besar dalam perjuangan merebut dan mempertahankan kemerdekaan bangsa ini," bebernya.

Selain itu, lanjut Hasbi, KKLR sebagai organisasi paguyuban WTL, ternyata sudah berdiri sejak 69 tahun lalu, dengan nama Kerukunan Keluarga Luwu (KKL) saat wilayah Luwu Raya masih dalam satu Kabupaten.

"Jadi eksistensi KKLR dalam perjuangan masa depan Luwu Raya sudah ada sejak tahun 1956. Ini bukti bahwa sejak dulu ada komitmen bersama untuk terus merawat dan menyatukan semangat perjuangan dalam bingkai Luwu Raya," terang Hasbi.

Karena itulah, [KKLR Sulsel](#) menyelenggarakan kegiatan Semarak HPRL-79 dan HUT KKLR ke-69 sebagai upaya merawat komitmen bersama memperjuangkan masa depan Luwu Raya, termasuk visi untuk membentuk daerah otonom baru (DOB) Provinsi di Luwu Raya.

Sementara itu Ketua Panitia Tetap Semarak HPRL-79 dan HUT KKLR ke-69, Asri Tadda, menjelaskan bahwa pihaknya tengah menyiapkan kegiatan yang bakal berlangsung pada 25-26 Januari 2025 nanti.

"Insya Allah kita akan adakan Malam Ramah Tamah WTL pada Sabtu (25/1) malam di Hotel Horizon, dan esoknya pada Ahad (26/1) kita adakan Senam Sehat WTL, Pemeriksaan [Kesehatan](#) Gratis dan Donor Darah di area CFD Sudirman depan Hotel Horizon," jelas Asri usai rapat bersama panitia di Kedai Bau Mangga, Makassar.

Dirinya berharap, para warga diaspora Luwu Raya yang bermukim di Makassar dan sekitarnya dapat ikut berpartisipasi meramaikan semua kegiatan yang dilaksanakan.

"Mari kita sukseskan kegiatan ini. Kita ramaikan malam ramah tamah untuk memupuk silaturahmi sesama diaspora Wija to Luwu, dan kita bercengkrama bersama dalam kegiatan CFD sekaligus baksos kesehatan," ajak Asri yang juga Sekretaris BPW KKLR Sulsel itu. (*)